

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil wawancara mendalam yang dilakukan oleh penulis, dengan memberikan 9 pertanyaan kepada keenam informan yang merupakan remaja dengan usia 18-24 tahun di Surabaya. Semuanya memberikan persepsi yang menyatakan bahwa Acara Tonight Show merupakan program Variety Show yang membawa perbedaan sendiri dengan variety show lainnya khususnya dari segi kreativitas, terlebih untuk konten didalamnya yaitu mulai dari informasi, talkshow, update, serta tips-tips yang dikemas dengan baik. Dan Segment Tonight Challenge menjadi nilai khusus, karena segment ini menjadi daya tarik utama dari acara ini. Selain sebagai acara hiburan, juga memberikan informasi dan edukasi yang dikemas dengan kreatif yang tidak terduga sebelumnya. Terlebih lagi informan 1 mengatakan bahwa, Tonight Show sampai memberikan perubahan sendiri dalam kehidupan pribadinya dan informan 3 yang sampai pada akhirnya menjadikan kedua host sebagai panutannya. Dengan tujuan acara Tonight Show yang sebenarnya menyajikan hiburan showbiz, akan tetapi dari keenam informan dapat diketahui juga bahwa acara ini memberikan dampak yang cukup positif untuk khalayaknya melalui konten-konten yang ada dalam acara Tonight Show.

Indikator Kreativitas Tonight Show juga dapat dilihat dari keberhasilan mereka memberikan tayangan yang berkualitas dan mendapatkan banyak pengikut di media sosial baik instagram ataupun Youtube, dan juga salah satunya berhasil

menjadikan presiden Jokowi sebagai bintang tamu dan menyajikan variety show seutuhnya tanpa melibatkan unsur politik didalamnya

5.2 Saran

.Adapun saran untuk Program Tonight Show adalah untuk lebih sering memainkan Segment Tonight Challenge dengan game-game yang jauh berbeda, walaupun memiliki banyak permainan, akan tetapi yang sering dimainkan hanya 3 sampai 4 dari sekian banyak challenge yang ada, sisanya sangat jarang dimainkan yang bukan tidak mungkin khalayak menjadi cepat bosan. Kemudian konten Tonight Show sekarang harus dipertahankan dan dikembangkan, sebab itu semua yang menjadi daya tarik dan nilai jual sehingga dapat bertahan hingga saat ini.